

Frauenabteilung – Gute Saison

Ein weiteres Mal ist eine, in meinen Augen erfolgreiche, Saison zu Ende.

Die erste Mannschaft hat sich in der 2.Liga einen Platz im Mittelfeld gesichert (bei Redaktionsschluss waren noch die Plätze 5, 6 oder 7 möglich) und die zweite Mannschaft ist souverän von der 4. Liga in die 3. Liga aufgestiegen. Herzliche Gratulation! Ihr habt das gut gemacht! Die Juniorinnen haben die Herbst- und die Frühlingrunde auf dem 2. Platz beendet, super so.

Diese guten Resultate sind nur möglich, weil alle am gleichen Strick ziehen. Mit ALLEN meine ich nicht nur die Spielerinnen, sondern auch die Trainer. Ebenso die organisatorischen Dinge in Zusammenarbeit mit Langnau klappen tipp topp.

Leider verlässt uns auf die neue Saison unsere „Eis“-Trainerin Tabea Flückiger.

Vielen, vielen Dank für deine hervorragende Arbeit. Mit deinem beherzten Einsatz hast du sehr viel zum Zusammenschluss und das gute Gelingen, auch für die Zukunft, beigetragen. Die neue Saison werden wir mit Dänu Wittwer als „Eis“-Trainer in Angriff nehmen. Ich wünsche Dir schon jetzt viel Spass bei den Frauen.

Auch den anderen Trainern Gati, Tom, Yvonne und Manuela ein grosses MERCI für ihre Arbeit .

Barbara Nyffenegger